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Aos (29) vinte nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois 2022, às 10 

h, reuniram-se extraordinariamente o Conselho Curador do INSTITUTO DE 

PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE NOVA ALVORADA 

DO SUL – PREVNAS. Os conselheiros presentes CHRISTIANE DE SOUSA 

SANTOS ARALDI, ADRIANE DA CUNHA, ADRIANA LUIZA TAVARES, JOSIANE 

MARTINS MOREIRA e EZENIR CASTELÃO SEZERINO. A presidente do Instituto 

Rosineide convocou a reunião para aprovação e aplicação dos recursos indicadas 

pelo Comitê de Investimento, sendo: Aplicações nos fundos: SICREDI 

INSTITUCIONAL FI RENDA FIXA REFERENCIADO IRF-M LP, CNPJ: 

13.081.159/0001-20, R$2.000.000,00 (dois milhões) oriundos dos resgates dos 

fundos: BB IDKA 2 TÍTULOS PÚBLICOS FI RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO, 

CNPJ: 13.322.205/0001-35 e da CAIXA BRASIL IDKA IPCA 2A TÍTULOS 

PÚBLICOS FI RENDA FIXA LP, CNPJ: 14.386.926/0001-71. Sendo um milhão de 

cada fundo. E aplicação no fundo: SICREDI SCHRODERS IBOVESPA FI AÇÕES 

CNPJ: 06.051.151/0001-55 o valor de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) 

oriundos dos poderes executivo e legislativo. Além das seguintes Pautas: aprovação 

das férias das servidoras Ana Léa Manso Vieira Copetti,  diretora  Financeira que 

tirou no mês de setembro e da Rosilene Alves Pires diretora de Benefícios que será 

no mês de outubro. E a aquisição de cilindros, cartuchos e tonner e a participação 

em Curso de Qualificação para os conselheiros. O Conselho Curador após analises 

do Comitê de Investimentos aprovou as aplicações acima citadas. Além de autorizar 

a aquisição de cilindros, cartuchos e tonner tendo em vista a necessidade de 

condições de trabalho e a participação dos conselheiros no curso de qualificação 

para a nova certificação em Dourados nos dias 04 e 05 de outubro. Foi comunicado 

também que os recursos do repasses do patronal referente ao mês de julho foi 

repassado ontem dia 28 de setembro. Nada mais havendo a tratar, eu Christiane de 



Sousa Santos Araldi, presidente do conselho curador, encerro a reunião, onde foi 

lida a presente ata, e após lida, e assinada em conformidade por todos os presentes. 
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